

BULLETIN DE LA 1RE QUINZAINE DE DECEMBRE 1965

Réunion du 7 décembre.

Déjeuner au Siège.

Excusés : Grange, Wichegrod.

Présences extérieures : Grange à Paris le 1er décembre
Grégoire " "

Visiteur : M. Hugo Vajk, ancien membre du club de Toronto, Président-Directeur
Général des moteurs Perkins-France, invité de Chauveau.

Après avoir exprimé sa joie de voir revenus nos amis Dolbeau et Hinaux, le Président Roger Bertrand adresse, en notre nom, ses plus vives félicitations à Jean Butin pour la naissance de sa fille Agnès.

Félicitations et meilleurs voeux à Debrie, pour son anniversaire le 6 décembre.

L'A.J.R.P. signale que le 13 décembre à 21 heures, sera donnée à la salle des Fêtes de Pontoise, une conférence sur l'Urbanisme, par M. Picard, du District de la région parisienne.

Le club autrichien de Badgastein nous invite à aller faire des sports d'hiver dans sa ville.

Le club du Raincy-Villemomble précise que l'inauguration de son hôtel maternel par M. Marcellin, ministre de la Santé, est définitivement fixée au 15 janvier 1966.

Il est rappelé qu'en raison de la fermeture annuelle de la "Ronde Fleurie", nos réunions des 21 et 28 décembre auront lieu au Grand Cerf à Saint-Ouen l'Aumône.

Dans son quatrième message, à l'occasion de Noël, le Président international Teenstra rappelle les trois points essentiels sur lesquels nous devons porter nos efforts : action, consolidation, continuité.

Il adresse à tous les clubs, ses meilleurs voeux pour 1966.

.../...

Réunion du 14 décembre.

Apéritif au Siège.

Excusés : Faure-Dère, Jacquet, Pierre, Prion, Wichegrod.

Visiteur : Jean Aubert, du club d'Enghien.

Présence extérieure : Grégoire à Paris le 8 décembre.

Le Président Roger Bertrand rappelle l'accident survenu jeudi dernier au fils de Jean Alaterre, renversé par une voiture alors qu'il se rendait en classe. Relevé avec une fracture du crâne et transporté à l'hôpital Sainte-Anne, son état, quoique marquant une légère amélioration, reste très préoccupant. Nous partageons tous la terrible inquiétude de notre ami et l'assurons de notre profonde amitié, ainsi que de nos prières et de nos vœux pour le rétablissement de son enfant.

Le Lion's club de Pontoise nous invite à un gala qu'il organise le 22 janvier à 21 h., à la Salle des fêtes de Saint-Ouen l'Aumône, avec le concours de danseurs et chanteurs de l'Opéra, et de Marcel Amont. Le spectacle sera suivi d'un souper dansant. Soyons nombreux à répondre à cette amicale invitation et à accompagner notre président à cette soirée.

La réunion se termine par une brève causerie de Bertrand sur la Tour Nobel que l'on voit se dresser près du pont de Neuilly.

Assiduité individuelle de Novembre 1965

<u>180%</u>	<u>120 %</u>	<u>100 %</u>	<u>80 %</u>	<u>60 %</u>	<u>40 %</u>	<u>20 %</u>
Grange	Bertrand	Berthelot	Alaterre	Bénard	Jacquet	Celler
	Gourdet	Coupin	Butin	Caye		Dolbeau
	Grégoire	Koch	Hemet	Chauveau		Hinaux
	Mailliard	Loisel	Millet	Dassencourt		
	Petitdidier	Mazaleyrat	Prion	Debrie		
		Pierre	Richard	Duvivier		
		Siou	Wichegrod	Faure-Dère		
		Wagenaar				

--:--:--:--:--:--:--

BULLETIN DE LA 2EME QUINZAINE DE DECEMBRE 1965

Réunion du 21 décembre.

Dîner au Grand Cerf.

Excusés : Alaterre, Mailliard, Wichegrod.

Présence extérieure : Loisel à Chauny le 18 décembre.

Visiteur : M. Guerry, invité de Bertrand.

Le Président Bertrand, puis Robert Dassencourt, nous donnent des nouvelles du fils de Jean Alaterre. Pour être toujours préoccupantes, elles n'en permettent pas moins de voir grandir l'espoir d'une conclusion heureuse à ce terrible accident. Les médecins estimant qu'il n'y a aucune raison d'être pessimiste, nous partageons leur confiance et renouvelons à notre ami l'assurance de notre profonde sympathie.

Notre ami Wichegrod, toujours souffrant, s'est confié aux mains d'un chirurgien. Nous lui souhaitons un bon et rapide rétablissement, en attendant de le voir revenir parmi nous plus vigoureux que jamais. Conséquence de sa maladie et de son absence, Wichegrod constate ne plus pouvoir assurer son rôle de secrétaire, et demande au président de bien vouloir le décharger de cette fonction. Jacques Duvivier accepte l'intérim. Aux remerciements de Bertrand, le post-président fondateur Dassencourt tient à s'associer et souligne le geste très rotarien de Duvivier dont il apprécie le dévouement.

Le club anglais de Chesham, par la main de son président J.F. Shaw, nous adresse ses vœux de Noël et de nouvel an.

Il est rappelé que le Lion's club de Pontoise organise le 22 janvier à 21 heures, à la Salle des Fêtes de Saint-Ouen l'Aumône, une soirée de gala avec le concours du corps de ballet et de chanteurs de l'Opéra, et de Marcel Amont. Le spectacle sera suivi d'un souper dansant. Il est souhaitable que nous soyons nombreux à assister à cette soirée. Les organisateurs désirent connaître le plus tôt possible le nombre de participants, prière de s'inscrire rapidement auprès de Jacques Duvivier.

Le 18 janvier, le Gouverneur nous honorera de sa visite. Ce sera l'occasion d'un dîner avec dames qui aura lieu à la Salle des Fêtes de Saint-Ouen l'Aumône. Le programme des différentes réunions sera précisé ultérieurement.

Les colis de Noël sont prêts et la distribution aux personnes nécessiteuses commence. Le président remercie Victor Dolbeau, et tous ceux qui ont participé à cette action charitable.

.../...

Lors de la dernière réunion de comité, il avait été suggéré de nommer un responsable des programmes dont la mission essentielle serait d'inciter (avec une douce fermeté) les membres de notre club à animer nos réunions par de courtes causeries sur des sujets à leur convenance. André Grange a bien voulu se charger de cette tâche dont on ne sait encore si elle sera allégée ou alourdie par le programme chargé de festivités que lui a déjà "asséné" le Président.

Pour terminer la réunion, le post-président Petitdidier donne lecture de la réponse qu'a faite M. Pierre Rebetez, membre doyen actif du club de Porrentruy-Delémont, à une lettre qu'il lui avait adressée en juin dernier. Vous en trouverez les textes en fin de bulletin.

Réunion du 28 décembre.

Apéritif au Grand Cerf.

Excusés : Bénard, Koch, Richard, Siou.

Cette période de fêtes a incité certains d'entre nous à prendre quelques jours de vacances et les vides sont assez nombreux dans notre assistance de ce soir.

Le Président Roger Bertrand exprime le grand plaisir que nous ressentons tous à revoir notre ami Jean Alaterre qui a tenu, malgré le terrible choc moral qu'il a subi et l'inquiétude qui a été la sienne depuis trois semaines, à être présent ce soir. Il nous apporte de meilleures nouvelles de son fils qui aujourd'hui même a pu reconnaître ses parents et pour lequel le pronostic des médecins est optimiste. Nous nous réjouissons avec Jean Alaterre et lui renouvelons nos vœux de complet rétablissement pour son enfant.

Bonnes nouvelles également d'André Wichegrod qui reste fatigué à la suite de l'intervention qu'il a subie, mais qui, en bonne voie de rétablissement, a pu rentrer chez lui pour y passer Noël. Nous lui adressons nos meilleurs vœux.

Reçu une carte de vœux du club de Paris.

Le Président international Teenstra organise du 20 au 26 mars la "Semaine de l'entente mondiale". Nous en reparlerons.

Dans sa lettre mensuelle de décembre, notre gouverneur nous invite, dans un désir de vérité suggéré par Noël, à un examen de conscience en posant quelques questions que vous trouverez en fin de bulletin, avec la conclusion de son message.

Au classement d'assiduité par club, pour le mois de novembre, Pontoise a rétrogradé de la 3ème place en octobre, à la 23ème avec une moyenne de 84,37 %. C'est encore honorable, mais un effort est à faire dans ce domaine.

.../...

Pour clore cette réunion, le président nous souhaite à tous une bonne fin d'année et adresse ses vœux de bonne année 1966, à tous les membres, à leurs familles et au club.

Tous nos vœux pour lui-même et sa famille, en lui souhaitant de terminer son année de présidence aussi brillamment qu'il l'a commencée.
